



Contribution du LaBRI au projet Kune

Plateforme web et mobile de planification de voyage à la carte

La vision de Kune est de mettre à disposition de tout un chacun un outil permettant de « Créer des voyages au gré de ses inspirations ». L'objectif est d'automatiser les tâches répétitives et d'assurer le contrôle des dépenses pour que les utilisateurs puissent se concentrer sur ce qu'ils aiment vraiment.

« Se projeter en vacances » : trouver des activités intéressantes, des lieux incontournables ou tout simplement un restaurant atypique. Autrement dit, l'utilisateur se concentre sur ce qu'il veut faire et Kune se charge de trouver comment le faire, automatiquement, rapidement, avec un maximum de confort pour l'utilisateur et ce peu importe la durée du voyage, le nombre de voyageurs et les contraintes propres à chacun (budget, enfants, centres d'intérêts...).

Contacts : [Christian Glacet](#) et/ou [Nicolas Hanusse](#), [David Ilcinkas](#)